Partnerlausch

Furiose Fehltritte und Die vier Wunder von Bern

Fehltritte passieren nicht nur auf dem Fußballfeld, sondern überall im Leben geht manchmal was daneben. Und fragt man sich nicht oft: Hätte das nicht besser meinem Chef passieren können?



Die Partnerlauscher, Leslie Sternenfeld und Robert Pfeffer, beleuchten in ihrem Programm "Furiose Fehltritte" humoristisch und auf ihre Art und Weise die Pfosten- und Lattenschüsse des Daseins - mal launig, mal nachdenklich, mal verträumt, aber immer mit einem Augenzwinkern.

Ihre Geschichten führen in ein Möbelhaus, wo sie aus einer Drehtür ein Liebeskarussell machen, zu philosophischen Gesprächen im Schuhschrank und auf den Landsitz von Wernfried und Hildegard von Ruhwedel.

Und da wäre noch der Wettkampf um das Wunder von Bern: In jenem Moment, in dem Rahn schießt, schreibt Partnerlausch Geschichte und fragt: Wird

Rahn wirklich treffen? Und wenn ja: wen oder was?

Wird ein Partnerlauscher das Wunder von Bern übertreffen und damit den Pokal gewinnen? Oder landen beide einen furiosen Fehltritt? Schiedsrichter sind die Zuschauer!

90 Minuten Partnerlausch: Das sind zwei Halbzeiten mit Geschichten, Geflachse, etwas Gesang - mit zwei Wort-Dribblern, die kleine Fehlschüsse im Leben feiern und vor allem jene heldenhaften Leute, die sie begehen. Denn nach dem Fehltritt ist vor dem Fehltritt!